



La captura se extendió por doce días.

Casi 18 mil toneladas

Sernapesca informa sobre captura de la cuota de jurel chino

Durante 12 días, 142 embarcaciones pesqueras artesanales pelágicas de la Región participaron en la captura de la cuota de jurel chino que fue cedida a Chile para su extracción.

Esta cuota adicional fue otorgada a través de acuerdos en la Organización Regional de Pesca del Pacífico Sur (OROP-PS), que agrupa a 16 países.

Este proceso comenzó el 29 de octubre pasado con la inscripción de la flota para participar de esta captura adicional. Al inicio, el recurso jurel estuvo esquivo en la zona de pesca del Biobío, pero afortunadamente

desde el 21 de noviembre y hasta el 3 de diciembre, los pescadores artesanales pudieron extraer y desembarcar casi 18 mil toneladas", informó la directora regional de Sernapesca, Ana María Fernández.

Según lo informado, esta cuota adicional se gestionó para apoyar la actividad económica pesquera tanto del sector artesanal como del sector industrial, ya que si bien la extracción la genera la flota artesanal, el procesamiento del recurso lo realizaron las empresas pesqueras industriales de la Región del Biobío.